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E M A Ç Ã O

I N F O R M A T I V O 

E D I Ç Ã O F E V E R E I R O 2 0 2 1

 LIMPEZA DAS VIAS PÚBLICAS E RETOMADA 
DAS OBRAS DO ASFALTO.

 Secretaria de Infraestrutura vem realizando todos os dias a 

Alimpeza das ruas, com roçagem e retirada de entulhos, 

garantindo melhores condições de mobilidade urbana para 

a população.

Em ação conjunta o Governo do Estado e Prefeitura Municipal de 

Oeiras do Pará, retomam as obras de asfalto das vias públicas do 

nosso município, com isso esperamos entregar a população mais 

infraestrutura e saneamento, proporcionando a todos mais qualidade 

de vida.

AÇÕES DE PREVENÇÃO 
CONTRA O CORONAVÍRUS

s barreiras sanitárias e de fiscalização 

Ae s t ã o  o c o r r e n d o  e m  p o n t o s 

estratégicos com maior risco de 

aglomerações, com a intuito de garantir que 

todos cumpram as restrições estabelecidas pelo 

decreto municipal em vigência, a Secretaria de 

Saúde e Departamento de Endemias, contam 

com o apoio do policiamento militar, que estará 

presente nas ações.

Contamos com a colaboração de todos, evite 

aglomerações e use mascara, juntos venceremos 

esse vírus. 

CAPACITAÇÃO DE BOAS PRÁTICAS E 
CONDUTAS PARA EQUIPES DE LIMPEZA.

s profissionais que atuam no setor de limpeza dos 

Oestabelecimentos de saúde, estão a todo momento na 

linha de frente trabalhando na manutenção e 

higienização dos espaços públicos, com isso a Secretaria Municipal 

de Saúde realizou nos dias 04 e 05 de fevereiro a capacitação "BOAS 

PRÁTICAS E CONDUTAS PARA EQUIPES DE LIMPEZA DOS 

ESTABELECIMENTOS DE SAÚDE", que visa repassar 

conhecimentos técnico-cientificos aos profissionais que estão 

expostos a agentes contaminantes e infecciosos, garantindo uma 

melhor proteção aos profissionais e pacientes que utilizam 

diariamente esses estabelecimentos.

A capacitação foi ministrada e coordenada pelo Enfermeiro 

Alexandre Barbosa e Enfermeira Erika Flexa com certificação aos 

participantes.
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NOVOS EQUIPAMENTOS HOSPITALARES 

 Prefeita Gilma Ribeiro e seu Vice-prefeito 

AJosé Siqueira, juntamente com a presidente da 

câmara municipal de vereadores Roberta 

Araújo e os vereadores Osvaldo Alves e Priscila Santa 

Maria, visitaram o Hospital Municipal de Oeiras do Pará.

Estes inspecionaram o local e estabeleceram diálogos 

com o corpo técnico da instituição, que na ocasião 

apresentou os novos e recém chegados materiais 

hospitalares no município, frutos das primeiras visitas da 

Prefeita Gilma Ribeiro a Sespa.

+saúde

4- Aspiradores;

2- Camas Fawler para pessoas Obesas.

1- Desfibrilador;

5- Camas Fawler Mecânicas;

Hoje, podemos contar com os seguintes materiais 

hospitalares:

São materiais necessários para dar um atendimento 

completo e digno aos pacientes do Hospital Municipal, 

que muito precisam e não tinham.

2- Monitores Multiparâmetros;

1- Carro de Parada;
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+Educação 
O DESENVOLVIMENTO ATRAVÉS DE PARCERIAS 

A Prefeita Gilma Ribeiro, recebeu junto com o 

Vereador Marcos Paulo Leitão os membros da 

Empresa Núcleo de Excelência Marajoara, grupo 

responsável por representar a Universidade do Norte 

do Paraná (UNOPAR) na região do Marajó e Baixo-

Amazonas. Na ocasião foi assinado um Termo que 

declara o Interesse por parte da Prefeitura de Oeiras do 

Pará pela implantação de um pólo da Universidade no 

Município. 

Vale Ressaltar que a parceria além de proporcionar 

maior ofertas de cursos de graduação e tecnológicos, 

será importante na geração de empregos e estágios aos 

alunos da instituição que estarão preparados para atuar 

no mercado de trabalho.

• Elaboração das atividades não presenciais;

• Entrega do plano de ação de cada escola;

 Secretária Municipal de Educação, Sra. 

AAdelina Tenório, juntamente com a diretora 

de Ensino, Sra. Graciete Nogueira e a equipe 

do Avança Oeiras, estiveram reunidos hoje na BR 422 

em reunião com gestores escolares e especialistas em 

educação na Emef. Gaspar Viana, para tratar sobre as 

ações de estratégias a serem desenvolvidas pelas 

instituições escolares no que diz respeito ao retorno 

das aulas com atividades não presenciais. Na ocasião 

foram discutidos pontos de extrema importância.

• Organização do planejamento interno;

• Adaptação do espaço escolar;

• Transporte escolar;

• Entrega do realinhamento Curricular para o continuum curricular às escolas;

Na certeza de que a Gestão Municipal e a Secretaria de Educação não medirão esforços para que as atividades escolares 

possam retornar no dia 08 de março, externarmos nossos agradecimentos a todos os profissionais de Educação que vem 

trabalhando na organização pedagógica e administrativa de cada escola tanto na BR 422 quanto na cidade, região das ilhas 

e rios.

• Merenda escolar.
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PODER EXECUTIVO E PODER JUDICIÁRIO FECHAM PARCERIA 
PARA O DESENVOLVIMENTO DE POLÍTICAS PÚBLICAS DE OEIRAS DO PARÁ. 

É com imensa alegria que informamos ao povo a parceira 

entre o Poder Executivo Municipal e Poder Judiciário, por 

entender que a harmonia entre os demais Poderes 

constituídos é importante para a efetivação das políticas 

públicas e desenvolvimento do nosso município.

refeita Gilma Ribeiro e a assessoria jurídica do Pmunicípio participaram de um encontro histórico 

com o representante do Poder Judiciário, o 

Excelentíssimo Juiz Titular da Comarca de Oeiras, Dr. 

Gabriel Pinós Sturtz e sua equipe.

• Sabendo da dificuldade das mulheres vítimas de 

violência doméstica em buscar proteção dos Órgãos de 

Segurança Pública, e por ouvir reivindicações 

principalmente em razão da falta de apoio da Polícia Civil 

nos atendimentos, o Município irá disponibilizar a 

•Levar  aos moradores da Zona Rural, acesso direto as 

questões judiciais, proporcionando, assistência jurídica 

integral, priorizando suas principais demandas, como 

pedidos de pensão alimentícia, investigação de 

paternidade e demais demandas de natureza essencial ao 

aperfeiçoamento da dignidade humana. A data do evento 

será logo após a liberação da UBS Fluvial por meio da 

Capitania dos Portos, que será informado pelas redes 

sociais e rádio comunitária.

• Ações sociais com o objetivo de levar ribeirinhos, por 

meio da UBS Fluvial, serviços de saúde, como consulta 

médica, odontológica, exames laboratoriais, distribuição 

de medicamentos; de cidadania, com a emissão de 

documentos pessoais; assistência social, com a 

distribuição de cestas básicas as famílias necessitadas; 

proteção às crianças e adolescentes com a presença do 

Conselho Tutelar.

A Prefeita Gilma Ribeiro agradece publicamente a 

acessibilidade do respeitável Juiz Titular de Oeiras do Pará 

em desenvolver políticas públicas que irão reafirmar seu 

compromisso com o povo Oeirense.

Foram debatidos outros temas, como segurança pública e 

cidadania, em que os representantes dos Poderes 

reafirmaram o compromisso com o interesse público, tudo 

com a mais nítida legalidade.

Assessoria Jurídica para dar apoio às mulheres vítimas de 

violência, principalmente quanto à solicitação das medidas 

protetivas de urgência, quando as mulheres não obtiverem 

resposta dos Órgãos de Segurança Pública, que será 

imediatamente decidida pelo Poder Judiciário, a fim de dar 

proteção às mulheres em situação de vulnerabilidade. A 

Prefeita reafirma seu incondicional compromisso com as 

mulheres vítimas de violência doméstica e não medirá 

esforços para protegê-las.

• Outro tema debatido foi a situação dos animais 

abandonados, que nunca foram assistindos por politicas 

públicas em nosso município. A proteção dos nossos 

animais abandonados não é só uma preocupação da 

Prefeitura Municipal, mas também do Poder Judiciário. 

Neste sentido, a Prefeitura de Oeiras buscará a celebração 

de convênio com a Universidade Federal Rural da 

Amazônia, cedendo a estrutura para acolhimento e 

tratamento dos animais; a entidade universitária cederá os 

profissionais para cuidados, como tratamento e castração, 

sendo assim o Poder Judiciário, por meio dos acordos em 

audiências de transação penal, contribuirá com 

medicamentos e ração para alimentação. “Os animais terão 

o seu valor nesta gestão, pois, são filhos de Deus também”, 

assim afirmou a Prefeita Gilma.
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REABERTURA DA ESCOLA DE MÚSICA EM OEIRAS DO PARÁ

 Secretário de Cultura de Oeiras do Pará, Jairisson Ribeiro, 

Ojuntamente com o Diretor do Departamento de Cultura e 

Patrimônio Histórico Claudionor Duarte, estiveram reunidos 

com a Sr. ª Eugenia Pinon, na Instituição Carlos Gomes, para apresentar 

propostas de reativação da Escola de Música e renovação de convênio 

com o município, pois acreditam que a reabertura da Escola de Música 

é de fundamental importância para a valorização da cultura municipal.

Continuando sua agenda o Secretário, esteve reunido também com o 

Dep. Estadual Orlando Lobato e seus assessores. Na reunião foi 

apresentado e protocolado o projeto para uma possível emenda 

parlamentar e compra de instrumentos musicais para a tão sonhada 

reabertura da Escola de Música em nossa cidade.

Na Secretaria Estadual de Cultura (SECULT), na busca de informações junto ao Sr. Bruno Chagas, Secretário Adjunto desta 

Instituição, foi destacado a importância dos editais do oferecidos pelo estado para os Município podendo assim fazer seus 

cadastros de nossos artistas.

BIBLIOTECA MUNICIPAL

 Secretario de Cultura Municipal Sr. Jairisson Ribeirio, esteve reunido 

Ocom o Sr. Guilherme Relvas, Diretor de Leitura e Informação da 

Fundação Cultural do Pará, no Centro Cultural e Turístico Tancredo 

Neves (CENTUR). Onde teve a oportunidade de colocar em pauta o desejo de 

reabrir em Oeiras a Biblioteca Municipal, com o intuído de incentivar a leitura e 

oferecer um espaço alternativo para promover ações como, ministração de cursos e 

oficinas em parceria com a Fundação Cultural do Pará.

T U R I S M O 

DESENVOLVENDO A ECONOMIA LOCAL ATRAVÉS DA 
VALORIZAÇÃO DO SETOR TURÍSTICO

 Secretário de Cultura Desporto e Turismo de Oeiras do Pará, Sr. oJairisson Ribeiro, junto ao turismologo Weliton Sampaio, 

estiveram reunidos na Secretaria de Estado e Turismo 

(SETUR), com a Sra. Karen Nunes, Sra. Simone Souto e Sra. Aurea Stella, 

que são gerentes de qualificação profissional no desta instituição. Na 

reunião foi tratado acerca do turismo em nossa região, e também sobre o 

Sistema de Cadastro de Pessoas Físicas e Jurídicas que atuam no setor do 

turismo (CADASTUR), cadastramento esse obrigatório para Meios de 

hospedagem, Agências de turismo, Transportadoras turísticas, 

Organizadoras de eventos, Parques temáticos, Acampamentos turísticos, 

Guias de turismo e Microempreendedor Individual (MEI). Pois o cadastro 

permite ao prestador atuar legalmente, de acordo com a Lei do Turismo, por 

meio da emissão do Certificado, assim como oferece benefícios aos 

cadastrados.
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QUALIFICAÇÃO

A ESCOLA DE GOVERNO DO ESTADO DO PARÁ

 OFERTARÁ CURSOS PARA SERVIDORES

 PÚBLICOS DE OEIRAS DO PARÁ.

Foi assinado um acordo de cooperação técnica, entre o  município de Oeiras do 

Pará com a Escola de Governança Pública do Estado do Pará (EGPA). Com 

este documento, os servidores públicos municipais de Oeiras do Pará poderão 

participar dos cursos livres ofertados mensalmente pela EGPA.

INTERATIVIDADE 

 Prefeita, Sra. Gilma Ribeiro participou de uma audiência em 

ABelém nesta quarta feira, 24, com a Presidência e Diretoria da 

Empresa de Tecnologia da Informação e Comunicação do Estado 

do Pará (PRODEPA), juntamente com os prefeitos de outros municípios,  

para trata sobre as dificuldades e discutirem soluções para o problema de 

Internet no Marajó e Baixo Tocantins.

REUNIÕES 

A Prefeita ouviu as reivindicações e 

na oportunidade se comprometeu em 

implantar o tão sonhado Posto de 

S a ú d e  n a  c o m u n i d a d e ,  q u e 

beneficiará não só os moradores dali, 

que tanto precisam, como os das 

local idades vizinhas  e  a inda 

reforçou o estudo sobre a retomada 

d a  E s c o l a  M u n i c i p a l  n a 

Comunidade.

Reunião na comunidade de Bailique 

para informar a população sobre a 

real situação da pandemia no 

m u n i c í p i o  e  c r o n o g r a m a  d e 

vacinação e imunização municipal 

contra o COVID-19. 

P a r t i c i p o u  d a  r e u n i ã o  a 

excelentíssima Prefeita Gilma 

Ribeiro, a Presidente da Câmara 

Roberta Araújo, Secretária de Saúde, 

Sra. Mônica Leal, Secretária de 

Educação, Sra. Adelina Tenório, 

Secretário de Finanças, Sr. Adailson 

B a r b o s a ,  e  a  p a r t e  j u r í d i c a 

representada pelo Dr. Rogelio 

Relvas.



onhos e projetos caminham lado a lado, e tudo o que sempre 

Sidealizei enquanto uma simples Oeirense, hoje como prefeita tenho 

a oportunidade de realizar, pois conheço a realidade de nossos 

jovens e famílias que sofrem nas garras desse câncer da sociedade, que são 

as drogas, tanto as lícitas( álcool, cigarros) e as ilícitas (maconha, cocaína, 

crack, oxi, e etc.) Cada uma delas tem seu poder destrutivo, trazendo 

consigo várias consequências sociais negativas, muita dor e sofrimento 

para as famílias e criminalidade ao nosso município.

Diante de tudo isso eu jamais poderia virar as costas para essa triste 

realidade com que vivemos. Junto ao Nobre Vereador, Osvaldo Alves, que 
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POLITICAS PÚBLICAS E INCLUSÃO SOCIAL

a anos, vem travando essa luta em nosso município, mas hoje vocês não estão sozinhos, pois implantaremos em nosso 

município um trabalho sério, técnico e profissional, onde desenvolveremos o trabalho primário com palestra de prevenção 

as crianças e adolescentes, a qual nunca tiveram contato com as drogas, o secundário com crianças e adolescentes que 

convivem com usuários e aos que experimentaram, mas não estão doentes ainda, o terciário para tratar dos que já estão 

doentes, precisando de uma intervenção, onde montaremos em nome de Jesus, um centro de recuperação em nosso 

município, pois quem mais necessita não tem condições de pagar um tratamento.

MELHORES CONDIÇÕES DE TRABALHO

No dia 05 de fevereiro a Prefeita Gilma Ribeiro, juntamente com a Secretária de 

saúde Mônica Leal  e o Advogado Rogelio Relvas, estiveram reunidos com as 

representantes da Associação dos Remanescentes do Quilombo do Igarapé do 

Arirá.

A Prefeita ouviu as reivindicações dos representantes, que se tratou nas áreas da 

educação, saúde, assistência social, saneamento básico, garantiu que todos da 

comunidade iram ser  imunizados contra o COVID-19. E junto com a sua equipe se 

disponibilizou para adquirir forças pra lutar pelos direitos das comunidades 

Quilombolas de Oeiras do Pará.

 complexo de abastecimento de pescado municipal a anos necessita 

Ode melhorias e adequações estruturais para melhor atender seus 

consumidores, por entender a importância de se ter melhores 

condições de trabalho, a gestão municipal esteve reunida no dia 05 de fevereiro 

com trabalhadores que utilizam o complexo para que suas demandas e 

reivindicações pudessem ser ouvidas, na ocasião os feirantes colocaram em 

pauta a real situação do estabelecimento, que necessita além de uma reforma 

estrutural, restabelecer sua organização interna, que contará com o auxílio da 

assessoria jurídica e contábil municipal, para que a categoria possa ter mais 

representatividade legal. Quanto a questões estruturais será feito o estudo por 

parte dos engenheiros considerando as reivindicações dos feirantes. 

Estiveram presentes na reunião a Excelentíssima Prefeita Sr. ª Gilma Drago Ribeiro, Secretária de Administração                     

Sr. ª Thábita Miranda, Diretor de Pesca Sr. Nailson Diniz, Presidente da Câmara Legislativa Sr. ª Roberta Araújo, 

Coordenador da Vigilância Sr. Sanitária Antônio Santana, Secretário de Finanças, Sr. Adailson Barbosa e o Secretário de 

Meio Ambiente Benedito Pereira, demostrando o compromisso atender todas as áreas que necessitam de atenção pela gestão 

municipal.
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EDUCAÇÃO 

A educação é um dos meios 

ma is  impor tan tes  pa ra  o 

desenvo lv imento  de  uma 

sociedade e necessita de um 

olhar especial mediante todos 

os desafios encontrados para 

garantir de forma igualitária 

educação de qualidade para 

todos. A partir desses ideais, se 

faz necessário ter a frente do 

processo educacional pessoas 

c o m p r o m e t i d a s  c o m  o 

desenvolvimento do nosso 

município.

Dessa forma é com imensa 

alegria que anunciamos hoje a 

nova Secretária  Municipal de 

Educação, Prof.ª Adelina do 

Socorro Tenório Costa, filha de 

Oeiras do Pará, a 28 anos 

contribui com a educação em 

n o s s o  m u n i c í p i o ,  s u a 

experiência como professora e 

gestora escolar lhe dá total 

qualificação para exercer com 

excelência a função que lhe foi 

atribuída. 

P a r a  c o n t r i b u i r  c o m  o 

desenvolvimento da educação 

em nosso município nomeamos 

a Prof.ª Maria Graciete Nogueira 

S a n t a n a ,  c o m o  D i r e t o r a 

Municipal de Ensino, pedagoga, 

atuou como professora pelo 

munic íp io  e  possui  vasta 

e x p e r i ê n c i a  n a  á r e a 

educacional, busca uma melhor 

aproveitamento em todos os 

âmbitos da gestão educacional.

MEIO AMBIENTE 
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 CONTROLE E REGULARIZAÇÃO DA EXTRAÇÃO
 DE SEIXO NA PA-379 

m visita a PA-379 a Prefeita Gilma Ribeiro, juntamente com o 

ESecretário de Meio Ambiente Benedito Pereira, visitaram a área de 

extração de seixo localizada dentro do território municipal de 

Oeiras do Pará, a qual vem sendo alvo de extração mineral sem autorização de 

areia e seixo caracterizando CRIME AMBIENTAL. Lei 9.605/1998.

Em busca de valorização dos bens naturais do município O Diretor de 

Departamento de Regularização e Licenciamento Ambiental, Cascelino 

Ribeiro da Costa, que realizou o Georreferenciamento da área de Seixo, para 

controlar, regularizar e notificar acerca da retirada de seixo do local.

Representantes da gestão municipal 

estiveram reunidos com as comunidades de 

Água Branca, Paulada, Bacurí, Cafezal, 

Caracuru do Meio e Santa Inês, na PA-379 

para que fosse feita a devida apresentação 

dos secretários e discutir problemáticas 

recorrentes relacionadas a questões como; 

Extração ilegal de seixo, meio ambiente, 

retorno as aulas, manutenção da PA-379 e manutenção das vicinais das 

localidades.

Estiveram presente na reunião representante do poder legislativo na pessoa do 

vereador Marcos Paulo, assim como representante do poder executivo, a 

excelentíssima Prefeita Gilma Ribeiro e demais secretários municipais de 

Agricultura, Administração, Meio Ambiente, Educação e Finanças, contou 

também com representante da assessoria jurídica municipal na pessoa do 

advogado Rogelio Relvas.
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MEIO AMBIENTE 

REUNIÃO DE AJUSTES TÉCNICOS

Participaram da reunião o Secretário Municipal de 

Meio Ambiente Benedito Coelho, o Secretário de 

Agricultura Edson Sousa, os Engenheiros Agrônomos 

Alessandra,  Jefferson Campos o diretor de 

departamento de educação ambiental arborização e 

1ª Reunião de ajuste técnico, com o objetivo de criar 

um diagnóstico e compreender a relação existente 

entre as comunidades residentes no Município de 

Oeiras do Pará e administração pública no âmbito das 

Secretarias Municipais de Meio Ambiente e 

Agricultura e Pesca para executar Políticas Públicas. 

Com a capacitação dos técnicos para execução dos 

trabalhos relacionados ao CAR - INCRA - SPU estudo 

socioeconômico e definição das ações de campo. 

Objetivo da reunião foi conhecer os aspectos sociais e econômicos das comunidades, entender quais aptidões os 

comunitários a região possui, a fim de recomendar atividades produtivas complementares cabíveis, mapear os principais 

problemas enfrentados pelos comunitários da região, promover o desenvolvimento sustentável e gerar proposta de 

educação ambiental.

paisagismo urbano João Luís Santana, o fiscal ambiental Gracimar Vale, Engenheiro Florestal Lucas Belém, os técnicos 

agropecuários Francinei Coelho, Rafael Fagundes, Eldo Pantoja, Luanderson Costa agente administrativo e Cascelino 

Ribeiro diretor de  regularização e licenciamento ambiental.

REUNIÃO COM OS COMERCIANTES (INTERIOR)

 Secretário Municipal de Meio ambiente Sr. Benedito 

OCoelho, juntamente com o corpo técnico da SEMA, Sr. 

Rafael Fagundes, Sr. Cascelino Jr. e Sr. Gracimar Vale e o 

Pastor Raelsonj Fagundes, estiveram em reunião na manhã do dia 19 

de fevereiro, na Igreja Assembleia de Deus da vila Montes das 

Oliveiras, com os comerciantes dos rios Itaucún, Sacajos e 

Camiranga, com intuito de levar informação de concretização, 

armazenamento e legalização da venda de combustível nas 

localidades.

SEGURANÇA NOS INTERIORES 

Foi realizado as rondas  preventivas e abordagens em rabetas e embarcações, 

com o apoio das comunidades  do Rio Aracairu, Rio Carcunda, Rio Urubuena, 

Vila itaucuzinho, vila Monte das Oliveiras, Orla da cidade. Os ribeirinhos 

foram orientados em relação as medidas de segurança que os mesmos devem 

tomar e informandos sobre o apoio que sempre terão da Polícia Militar nas 

localidades.
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PESCA 

A Prefeita Gilma Ribeiro esteve reunida na Colônia de 

Pescadores Z-50 de Oeiras do Pará, juntamente com os 

coordenadores das bases (interiores),  presidente 

fundador da entidade  Sr. José Antônio Rodrigues , e o 

Diretor de Pesca Municipal, Sr. Nailson Silva. 

Na ocasião priorisou-se a necessidade da recepção do 

seguro defeso diante da pandemia, tendo em vista o 

cumprimento dos prazos estipulados para o protocolos 

dos requerimentos dos associados, foram traçadas 

estratégias para alcançar os pescadores da cidade e 

principalmente dos interiores onde a logística é maior. 

ESTRATÉGIAS PARA AÇÕES 
DA RECEPÇÃO DO SEGURO DEFESO

EM DECORRÊNCIA A PANDEMIA.

 Excelentíssima  Prefeita Municipal Gilma 

ARibeiro, com representantes da  Secretaria 

Municipal de Agricultura e Pesca, Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente, e Técnicos das respectivas 

secretarias para trata sobre a cooperação técnica entre as 

secretarias.

Foi tratado acerca da agricultura familiar, piscicultura 

artesanal, organização da produção local, assim como 

destinar estabelecimentos na feira municipal para receber 

a produção local, valorizando-a cada vez mais. Também 

foi  apresentado por parte das secretarias o cronograma 

de ação para o primeiro ano, priorizando as necessidades 

de estabelecer os acordos de Pesca e incluir no plano de 

trabalho do dia 1° de maio, que será a abertura da pesca, 

ainda foi ressaltado a importância do Cadastro Ambiental 

Rural (CAR) que garante ao produtor mais condições de 

trabalho. A Prefeita ouviu as necessidades das 

secretarias, e trocou ideias com os técnicos, sendo 

objetiva e clara em relação as suas demanda.

Objetivo da reunião foi conhecer os aspectos sociais e econômicos das comunidades, entender quais aptidões os 
comunitários a região possui, a fim de recomendar atividades produtivas complementares cabíveis, mapear os principais 
problemas enfrentados pelos comunitários da região, promover o desenvolvimento sustentável e gerar proposta de 
educação ambiental.

Sabemos que hoje o momento é delicado devido a pandemia, iremos seguir e cumprir todos os protocolos de saúde de 
acordo com o Decreto Municipal, para inibir o avanço da COVD-19 e assim poder fazer a retomada da recepção do seguro 
defeso. Em sua fala a Prefeita Gilma Ribeiro reafirma o compromisso com esta classe  " Trabalhando há 17 anos no 
movimento sindical e hoje como gestora estarei de perto colaborando, contribuindo e fazendo ao máximo para que esses 
Pescadores que são de grande importância para nosso município não venham a serem prejudicados."
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DOAÇÃO DE MADEIRA PARA CONSTRUÇÃO DE PONTES

a terça-feira 10 de fevereiro a Secretaria 

NMunicipal de Meio Ambiente recebeu (113)  

cento e treze, peças de madeira Quaruba no 

comprimento de 4 a 6 metros, oriunda de apreensões por 

parte da Secretaria Estadual do Meio Ambiente, a madeira 

foi doada para o Rio Itaucú, vila Monte das Oliveiras.

A madeira será utilizada para a construção da Ponte da vila, 

Participaram da entrega, representantes da vila,  a Prefeita 

Gilma Ribeiro, O secretário de Meio Ambiente, junto com a 

equipe técnica que não medem esforços para buscar 

melhorias junto com a administração.

a qual pretende-se posteriormente arquitetar o projeto de 

uma ponte de Concreto.

Hoje 26 de fevereiro, a prefeitura por meio da Secretaria de Infraestrutura realizou uma operação de limpeza na 

Passagem XV de Agosto e Travessa Presidente Médice do município de Oeiras do Pará.

O trabalho propociona mais segurança e qualidade de vida ao povo Oeirense.

INFRAESTRUTURA 

/Prefeitura de Oeiras do Pará 
www.oeirasdopara.pa.gov.br
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PLANEJAMENTO ANUAL 

inalização do plano de ação do CRAS. Plano este 

Fque está sendo construído coletivamente, tanto 

com a coordenação, quanto com a equipe técnica 

e todos os funcionários. 

O plano de ação visa traçar estratégias e tudo que vai ser 

feito e produzido no ano de 2021, que durante os seis 

primeiros meses será feito de forma diferenciada por 

conta da pandemia, com estratégias para alcançar os 

A gestão municipal se fez presente desde o início, 

participando do planejamento anual para dar todo suporte 

necessário a essa unidade tão importante.

usuários sem correr risco de saúde. Posteriormente as 

estratégias serão reavaliadas, para garantir que os direitos 

sejam mantidos de forma igualitária, sendo esse o 

principal intuito do plano de ação.

Dessa forma, quero mostrar ao povo do nosso Município de Oeiras 

do Pará, que devemos ter compromisso com o dinheiro público, e 

assim, vou administrar nosso município, sempre pautado na 

transparência e legalidade nos atos públicos.

Isso mostra nosso compromisso, pautado sempre na transparência 

dos nossos gastos, onde sempre se busca não haver qualquer 

impropriedade ou irregularidade capaz de comprometer ou macular 

a regularidade das contas.

Agradeço a equipe jurídica e contábil, que estiveram comigo e 

realizaram esse grande trabalho a frente de nossa prestação de 

contas eleitorais.

o dia,  09/02/2021, tivemos a grande felicidade de ter 

Nnossas Contas de Campanha Eleitoral 2020, onde fui 

eleita Prefeita de Oeiras do Pará, APROVADA SEM 

RESSALVAS, através de SENTENÇA prolatada pelo Juiz Eleitoral 

Dr. Gabriel Pinos Sturtz, após o parecer pela APROVAÇÃO dos 

técnicos da Zona Eleitoral de nosso município, bem como pelo 

Parecer do Ministério Público.

TRANSPARÊNCIA 

A S S E S S O R I A D E C O M U N I C A Ç Ã O 

DESIGNER RESPONSÁVEL

ROBERTH BARBOSA
EDITOR/FOTOGRAFO 
MARCOS RODRIGUES

EDITOR/FOTOGRAFO 
AMOS SANTANA

EDITOR/FOTOGRAFO 
DANIEL RODRIGUES

JORNALISTA 

ANATOTE MACIEL
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TODOS
CONTRA A
COVID-19

Cuidando de mim, 
eu cuido de você 
O uso de máscara 
é individual, a proteção 
é para todos ! 

MÁSCARA 
USO OBRIGATÓRIO DE 

PREVINA-SE 
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